

CUESTIONARIO ESENCIAL

LORETO SEGUEL

Ingeniera civil UC. Directora ejecutiva del Consejo del Salmón

¿Cuál es la peor vergüenza que ha pasado alguna vez?

Haber creído que los salmones coho se llamaban así porque tenían una aleta más corta que otra, como Nemo.

De todo lo dicho sobre usted, ¿qué le ha causado más gracia?

Que digan que no duermo nunca... igual que los salmones.

¿Recuerda algún trauma de infancia?

Mi vida en Coyhaique con calzones de lana roja y botas conejín (chiporro). Lo que fue un trauma, hoy es mi mayor orgullo.

¿Cuál es su queja favorita?

Que no todos manejan los códigos de la política.

¿Qué no soporta de otras personas?

La corrupción y el abuso de poder en todas sus formas.

¿Cuál fue su última mentira?

Decir 'te llamo en 5 minutos' y terminar hablando al día siguiente.

¿Tiene algún tic o manía?

Uff, sí, con los postres. Puedo compartir todos los que quieran, pero nunca cuchareado.

¿Qué se ha robado alguna vez?

El corazón de mi marido Pato. Hasta el momento, ha sido un robo exitoso.

¿Cuál es su mayor vicio?

Jugar pádel, entrenar pádel y soñar con pádel.

¿Quién fue su mayor influencia?

Mis padres: mi papá, por su espíritu emprendedor y mi mamá, por su vocación pública.

De niña ¿sufrió o hizo bullying?

Ninguna de las anteriores. Lo que sí, estoy segura de que es una problemática muy dura que siempre ha existido y hoy con las redes sociales se ha visibilizado mucho más. Todos estamos llamados a levantar la voz, condenar y apoyar a todos quienes lo necesiten.

¿Qué sueño tenía y no ha podido cumplir?

Sueño con tener un terreno en mi querida Región de Aysén, que me vio crecer.

¿Qué cambiaría de su físico?

Tener más cintura y juego de piernas. Fundamentales para este desafío gremial.

¿Cuándo fue la última vez que lloró?

Aprendí que hay que llorar cada vez que sea necesario. Este aprendizaje hoy es una fortaleza.

¿Se ha liberado de alguna creencia?

Sí, pensé que en Chile había desaparecido la capacidad de manifestarnos con pasión, corazón y ganas, en orden, sin desmanes. Sin embargo, el 2023 esta industria demostró que eso aún es posible en nuestro país. Las marchas por Sbp fueron ejemplo de ello: todo el sur unido con un mismo objetivo.

¿Qué trabajo o actividad curiosa ha hecho para ganar plata?

En los 90 vendíamos con mi hermano tarjetas de Navidad del Hogar de Cristo.

¿Cuál es la compra más innecesaria que ha realizado?

Una arrocera que nunca he ocupado. Me quedo con lo antiguo: tostador y a fuego lento.

¿Cuál es su estado de ánimo más frecuente por estos días?

Estado de alerta. Esta industria es demasiado relevante como para bajar la guardia.

¿Qué tan seguido ha pensado en la muerte últimamente?

Tiendo a pensar más en la vida y en cómo enfrentamos los distintos desafíos que se nos van a presentar. Los misterios de la vida son infinitos.

¿Qué le proporciona mayor felicidad hoy?

Por lejos, los almuerzos familiares del domingo. Somos pocos, pero muy unidos.

Si se hiciera una película sobre su vida, ¿qué actriz le gustaría que la interpretara?

Kate Winslet, no solamente por su talento actoral, sino que además por su habilidad de elegir proyectos con temas relevantes y transversales que dejan huella. S



GENTILEZA CONSEJO DEL SALMÓN